

Sommerfest des Montessori-Kindergartens in Lauf

Wir freuen uns sehr, dass mit einer gemeinsamen Aktion des Montessori Kindergartens in Lauf an der Pegnitz und unserem Kinderhilfswerk Sri Lanka das Sommerfest gestaltet werden konnte.



Der Erlös aus den von Mali Weidner gekochten Gerichten, sowie verschiedener anderer Aktivitäten (Malen und Versteigerung von Gemälden der Kinder) kommt vollständig unserem Kinderhilfswerk zugute.

Dafür bedanken wir uns nochmals ganz herzlich bei allen Erziehern, Eltern und Kindern.



Für die Zukunft ist eine Partnerschaft zwischen unserem Kindergarten in Matalé und dem Montessori-Kindergarten in Lauf an der Pegnitz angedacht. Wir würden uns freuen.